

„Lieber NSK, vielen Dank für diesen schönen Nachmittag“

BESUCHER VON „SIMBA – KÖNIG DER TIERE“ WAREN VON DER AUFFÜHRUNG HIN UND HER GERISSEN

NEUSS (trb) – Nicht enden wollende Dankschreiben zum Weihnachtsmärchen auf dem Eis „Simba – König der Tiere“ gingen beim Veranstalter, dem Neusser Schlittschuhklub (NSK), ein. Dessen Vorsitzender Ulrich Giesen stellte dem Lokal-Anzeiger eine kleine Auswahl zur Verfügung. Gerne drucken wir sie an dieser Stelle – allerdings gekürzt – ab:

Lieber Herr Giesen, ich bin ja nur zufällig – Sie erinnern sich? – auf Ihre Veranstaltung aufmerksam geworden. Wir waren gestern da und sind restlos begeistert. Da haben Sie und Ihre Truppe neue Fans gewonnen.

*Brigitta Siedschlag,
Geschäftsführerin des
Bankhauses Werhahn KG*

He, Leute vom NSK, eure Show war einfach Klasse. Diese Kostüme, diese Tänze und diese Musik – mir fehlen die Worte. Ich würde auch mal so gerne Eis laufen können wie ihr.

Isabel

Sehr geehrte Damen und Herren, die gestrige Vorstellung hat uns sehr gut gefallen.

Sascha Rheydt, Grevenbroich

Liebe Eiskunstläufer/innen und alle die mitgeholfen haben, diese tolle Eislaufrevue aufs Eis zu bringen: Herzlichsten Dank!

Gundy und Aylin

Liebes Ensemble und Mitarbeiter, ich war am 13. Dezember mit meinen drei Enkelkindern Kaja, Fynn und Noah und meinen beiden Töchtern in der Vorstellung. Wir waren alle gefesselt von den Figuren und den tollen Kostü-

men. Unsere Kinder waren fröhlich, sehr aufmerksam und erzählen noch heute voller Begeisterung wie toll alles war.

*Katharina Theilemann
mit Familie, Dormagen*

Guten Tag, von diesem Eismärchen waren wir wieder restlos begeistert. Vielen Dank für die wundervolle Inszenierung und Ihre Mühe. Ihnen und allen Beteiligten eine wundervolle Weihnachtszeit.

Oliver Sitt

Liebe Neuser Schlittschuhleute, ich war heute mit meiner Familie in der Eishalle und wir waren erst etwas angesäuert, da die Sitzplätze in der Halle ja nicht mehr den heutigen Standards entsprechen, speziell nicht diese Mattenplätze vor dem Kopf der Eisbahn. Meine Familie und ich wurden dann aber durch die hervorragende Show voll zufriedengestellt. Die Kinder brauchten plötzlich auch keine Sitzplätze

mehr, sie standen nur noch voll begeistert auf den Stufen und klatschten mit. Die Show war einfach Klasse.

Renate Brunner

Liebe Kinder, Eltern und Trainer, alle zwei Jahre glaubt man, dass eine Steigerung des Eismärchens nicht mehr möglich sei. Doch 2008 hat wieder alles bisherige in den Schatten gestellt!

Ingrid Schäfer CDU-Neuss

Sehr geehrte Damen und Herren, erstmal möchte ich Ihnen und Ihrem gesamten Team gratulieren, die Aufführung „Simba – König der Tiere“ war ganz fantastisch. Wir waren am Samstag, den 6. Dezember, in der Vorstellung, und es gibt – glaube ich – gar nicht genug Lob für diese tolle Leistung, da könnte sich so manche Profibühne eine Scheibe von abschneiden.

Jürgen Holte

Was für eine wunderschöne, phantasievolle, kreative, gelungene Aufführung! Vielen herzlichen Dank jedem Einzelnen, jeder Einzelnen und allen Helfershelfern, die hier ihren Beitrag geleistet haben!

Ulrike R., Wuppertal

Hallo, ihr Neusser Eisläufer, ich bin begeistert, was ich gestern gesehen habe. Ich bin schon viel in der Welt herum gekommen. Ich habe auch schon viele Shows in meinem Leben gesehen, in New York auf dem Broadway genauso wie in Las Vegas und im Londoner Theaterviertel. Ich bin gestern eigentlich nur widerwillig zum Gefallen meiner Freundin und ihrer beiden Kiddies mit in die Neusser Eissporthalle gegangen. Ich dachte, das wäre nur so eine „Schulaufführung-Kindergarten-Vereinsvorstellung“. Ich war aber baff erstaunt, was ich da zu sehen bekam. Ihr seid absolute Weltspitzenklasse!

Wenn die Soundanlage jetzt noch moderner wäre und das Eishallenenvironment etwas ansprechender – könnte Neuss zum deutschen Broadway werden. Gratulation für diese tolle Show!

Peter Schumacher

Was uns interessieren würde: Wie schafft ihr das mit der Logistik. 168 Kids müssen sich mehrmals umziehen. Wo? Stehen Container oder Wohnwagen im Hof? Auf dieses Team können Sie stolz sein. Wir bewundern euch!

*Geli & Helge Terhardt
Düsseldorfer Eissporthalle
Stiftung der Stadtparkasse
Düsseldorf*

Hallo, ihr vom NSK – ihr seid Klasse! Ich wollte erst nicht zu dem Märchen, musste dann aber wegen meiner kleinen Schwester mit der ganzen Familie hin. Ich war begeistert!

Tobias